
Суарес о промахах Нуньеса: «Я начинал так же, важно не
опускать руки. Он сказал мне: «Девятка – это ты, я тебя уважаю».
Когда я закончу, он возьмет этот номер, станет одним из лучших

в мире»
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Луис Суарес высказался о партнере по сборной Уругвая Дарвине Нуньесе.

Бывший форвард «Барселоны» сказал, что разговаривал с Нуньесом с тех пор, как тот
играл в «Пеньяроле».

«Я даже отправлял ему сообщения через другого человека, потому что видел в нем
потенциал. В одном из матчей за «Пеньяроль» он забил три гола, и это сильно
привлекло мое внимание», – сказал Суарес.

Уругвайский нападающий признался, что тогда ему сказали: «Да, он много создает
моментов, но также много упускает».

«Я начинал так же, важно никогда не опускать руки», – заявил Суарес. Он также
рассказал, что Нуньес задает ему вопросы о его карьере, и отметил, что сам делал то
же самое в ранний период в сборной.

«У меня были Форлан и Эль Локо Абреу, и я спрашивал у них. Я попал в сборную в
очень хороший момент, и я ходил в комнату к Диего [Форлану] поговорить с ним», –
добавил уругваец.

Луис охарактеризовал Нуньеса как «отличного парня» и заявил, что они договорились,
что Суарес продолжит носить девятый номер (у Дарвина – 19-й – Спортс). «Он сказал
мне: «Девятка – это ты, я тебя уважаю», и что когда я закончу, он возьмет девятый
номер. Это демонстрирует величие и скромность игрока, который станет, если уже не
стал, одним из лучших в мире», – подчеркнул он.

Тем не менее Суарес заявил, что он пришел «побороться за место» с Дарвином
Нуньесом. «Потому что я хочу играть, хочу побеждать и достигать целей, но у нас
отличные отношения», – заключил он.


